

Les profits du temps d'activité périscolaire

Dans le cadre du Temps d'activité périscolaire (TAP) les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont eu l'occasion de s'initier aux percussions. Durant dix séances ils ont appris avec « Marie l'Antillaise » les rythmes du Moribayassa en provenance du Nord-Est de la Guinée.

En clôture de cette session, Sylvie Nguyen-Dai et ses animatrices ont invité les parents à venir partager les acquis de leurs enfants.

C'est à la salle de la mairie, joliment décorée pour l'occasion, que Marie, en costume traditionnel, a accueilli le public et les artistes.

Une douzaine de djembés, un durumba, un kenkeni et un sangban, tous joués par les élèves sous la direction de Marie, allaient faire danser une quinzaine d'autres élèves sur différents rythmes de plus en plus endiablés. Les parents ébahis par les prestations de leur progéniture ont ensuite pu à leur tour s'essayer à ces rythmes africains, dans la bonne humeur.

C'était aussi pour l'occasion pour la CCTB, représentée par Patrick Doillon,



■ Les enfants étaient fiers de montrer leurs aptitudes aux rythmes.

directeur général des services et par Marie Fessler, en charge de la communication, de montrer un exemple des nombreuses activités

découvertes que la collectivité propose. Les élèves ont ainsi la possibilité de familiariser avec les nouvelles technologies (tablettes), de

s'initier à la photographie, d'apprendre l'histoire du cinéma ou de profiter de la médiathèque.

Le président de la CCTB, Michel Nardin, et Philippe

Girardin, le vice-président en charge du périscolaire, tous les deux excusés pour l'occasion, ont à cœur d'offrir aux enfants une palette d'activités de très bonne qualité.